

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA,

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

ECO IMPARIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

PRECIOS.
Un número en Madrid...
25 id. en Madrid.....
25 id. en provincias....
Anuncios y comunicados, á precios
convencionales. El pago adelantado.

PRECIOS.
Madrid un mes..... 6 reales
Provincias, trimestre... 24
Extranjero y Ultramar... 60
Se suscribe únicamente en su admi-
nistración de Madrid.

AÑO XIV.—NUM. 847, DE LA NOCHE.

MADRID.—SABADO 5 DE ENERO DE 1861.

OFICINAS, DESENGAÑO, NUM. 10

RELIGION, BENEFICENCIA

Noticias de la corte
La Esperanza y El Pensamiento Español insertan en lugar de articulo de fondo la allocución de Su Santidad, pronunciada en el Consistorio secreto del 17 de diciembre.

Iba anteayer tarde por la calle del Escribano una pobre anciana, semi-paralítica y andando con mucho trabajo, resbaló y cayó, dándose un fuerte golpe en las losas de la acera. A esta sazon acertó a pasar por allí una señora elegantemente vestida, que ayudó a levantar a la pobre anciana, y preguntándole dónde vivía, la tomó del brazo y la condujo con las mayores atenciones a su casa. Sintimos ignorar el nombre de la señora que tan nobles sentimientos de caridad ha manifestado con su recomendable acción.

Parece que en uno de los próximos días pasará á la villa de Cartaya el batallón de San Fernando, que llegó á Málaga hace poco procedente de África. Su objeto al ir á dicha villa es el de asistir á una función religiosa ofrecida por aquella fuerza á la Virgen de los Remedios, cuando volviera de la guerra de Marruecos.

El Ilmo. señor obispo de Tortosa, don Gil Esteve y Tomás, se halla gravemente enfermo. El dia de Noche-buena se le administró el sagrado Viático. La población de Tortosa, admiradora constante de las virtudes de su prelado, está vivamente afectada con tan triste suceso.

Mañana, dia de los Santos Reyes, pasarán á palacio á felicitar á SS. MM. las diputaciones del Senado y del Congreso.

Refieren á *La Iberia* que el dia 27 del pasado falleció en Algeciras una mujer, que á consecuencia de haber sido atacada de una apoplejía fulminante, no pudo recibir mas que la Estremaunción. Ya se estaba disponiendo su entierro por la cofradía del Cristo de la Expiación, á que pertenecía la difunta, cuando se presentó en la casa mortuoria el cura economista y arzobispo de aquella iglesia, diciendo, que de ningún modo permitiría que la dieran sepultura eclesiástica, porque estaba condenada y ardiendo en los infiernos, lo mismo que cuantos se hallaban en la casa. El citado periódico lamenta la frecuencia con que se repiten estos hechos, que introducen el trastorno y la perturbación en el hogar doméstico.

El regimiento de Granada que se halla de guarnición en Cartagena, costeó el 1º una solemne función religiosa dedicada á su patrona, la Virgen de las Angustias. El templo estuvo concurrido, viéndose en él á los jefes y oficiales del cuerpo, así como á otros muchos de todas las armas e institutos de guerra y marina.

Según dice un periódico de Barcelona los fotógrafos catalanes, Sres. Moliné y Albareda a que vinieron a Madrid á presentar á SS. MM. los retratos que tuvieron la bondad de encargárselos, fueron recibidos en audiencia particular escuchando las más lisonjeras frases de los augustos lábios de SS. MM. relativas al viaje que hicieron á Cataluña.

En la susuración que hemos dicho se ha promovido en Valladolid, en favor de los infelices que han perdido sus intereses con el desbordamiento de los ríos, figura al frente de los suscriptores el gobernador civil, y con él las personas más notables de la población.

Mañana no recibirá S. M., según acostumbraba en tal día, por hallarse en estado interesante.

POLITICA, ADMINISTRACION

Guerra y Marina.

Dice *El Reino* que el premio de los mil duros en la extracción última de la lotería moderna que correspondió á Santander ha tocado en suerte á un rico banquero de aquella ciudad, el cual jugaba á medias el billete agraciado con otro banquero de esta corte, cuyo capital se calcula en ocho millones de reales.

Ha llegado á Gaeta la fragata rusa *Almirante*, de 60 cañones. Rusia tenía ya en Gaeta dos buques de guerra, y esto parece confirmar la noticia de que si Francia retira su escuadra, cosa que no nos parece probable, Rusia no reconocería el bloqueo de la fortaleza que es refugio hoy de la dinastía legítima de Nápoles, con quien la

ligan estrechos vínculos de alianza y de amistad.

D. Fernando María José de Borbón, el menor de los hijos de D. Carlos, había nacido el 19 de octubre de 1824. Cuando la guerra civil era un niño; después sirvió en el ejército sardo bajo el reinado de Carlos Alberto. Por seguir ciegamente la suerte de su hermano, acompañó á Montemolin en la intentona de la Rápita. Así toda su juventud la ha pasado en Venecia y Trieste al lado de la princesa de Beira. El conde de Montemolin tiene hoy 42 años y 38 don Juan.

En la Cámara de Washington ha hecho mister Iverson la siguiente pintura de la *fraternidad* que reina en los Estados Unidos: «Entre el pueblo del Norte y el del Sur existe una enemistad profunda y temaz que nunca podrá desaparecer, nunca!... Creo que el pueblo del Norte aborrece al del Sur mas de lo que el inglés haya aborrecido jamás al de Francia; y puedo decir á mis hermanos de allá que no hay mas cariño hacia ellos por parte del Sur.»

En los Estados Unidos están ya en planta varios proyectos de Confederaciones particulares para cuando se haya roto definitivamente el vínculo federal. Uno de ellos, el mas probable al sentir de todos, consiste en establecer una «republique meridional», compuesta de los Estados esclavistas, excepto el de Delaware y el de Missouri. Viene luego el de una «republique occidental», incluyendo los siete Estados del Noroeste; y sucesivamente y conforme al número respectivo de probabilidades, se anuncian tres repúblicas más, á saber: una denominada «central», de que formarán parte Nueva-York, Pennsylvania, Nueva Jersey y Delaware; otra compuesta exclusivamente de los seis Estados de la Nueva Inglaterra, — Maine, Nueva Hampshire, Vermont, Massachusetts, Rhode Island y Connecticut; y, por último, otra en el Pacífico con la California, el Oregon y el Territorio de Washington, y acaso después con Utah y Sonora. Hábese tambien, y esto encierra mucho eco en los altos círculos políticos de Washington, de la emancipación aislada de la ciudad de Nueva-York, la cual se constituirá en «ciudad libre», al mando de Hamburgo y demás ciudades anseáticas, bajo la base de una estrecha alianza con la república meridional.

Un periódico de Columbia (Georgia) ha dado á luz un artículo considerando como verdad innegable que el gobierno federal norte-americano ha fracasado, y que trata de establecer otro semejante, seria espontánea á un nuevo fracaso. «Basta de experimentos (añade): nunca hemos deseado que se disolviese la Union; pero ya que esto ha de suceder, permítasenos alzar la voz en favor de otra monarquía constitucional.» Y el *Times* de Nueva-York reproduce este artículo, limitándose á calificarle de significativo.

La Unión americana está herida de muerte y se acerca á su fin. Ocho Estados parecen decididos á separarse.

Una carta de Washington se expresa en estos términos: «Para el 1º de febrero entrante se habrán separado la Carolina del Sur, Georgia, Alabama, Mississippi y la Florida. La desunión tendrá lugar de seguro. Millares de personas van familiarizándose con la idea de que esta será la última legislatura de nuestro Congreso nacional. Los concurrentes á la Casa Blanca suelen salir de ella diciendo que acaban de ver al último presidente de los Estados Unidos.»

Dice *La Epoca* que lejos de aumentarse las dificultades de la cuestión marroquí, hay fundadas esperanzas de llegar pronto á una solución favorable. Los esfuerzos que hace el sultán para contratar con la casa de Rothschild el empréstito necesario á cubrir todos los plazos de la indemnización acordada con la España, están hoy mas cerca que nunca de un resultado feliz, del cual es prenda pretoria, entre tanto la posesión de Tetuan.

El mismo periódico, haciendo cargo de lo dicho por *Las Novedades* relativamente á nuevas reclamaciones de D. Sebastián de Borbón para que el gobierno suspenda la venta del gran priorato de San Juan y el de las fincas pertenecientes á él que radican en Toledo y en la Mancha, dice que si esta noticia puede tener algún funda-

mento, no crez lo tenga lo que aquel periódico añade después de haber reclamado 80 millones de reales por sus atrasos durante el tiempo de la guerra civil. Ni su dotación podría subir nunca, en concepto de *La Epoca*, á esta suman considerable, ni habría gobierno ni Parlamento alguno que se prestase á imponer á los pueblos semejante sacrificio. El infante D. Sebastián no merece por su conducta la acusación de que pueda abrigar semejantes intenciones. Por nuestra parte tenemos motivos para creer que ambos hechos carecen de fundamento.

De París escriben á uno de nuestros colegas que el duque de Valencia se ha negado á todos los esfuerzos que se han hecho cerca de él, no sabemos por quienes, á fin de que apoyase el pensamiento de coalición contra la situación actual.

El nuevo alcalde primero de Córdoba ha tenido una conferencia con los directores de los periódicos de aquella población, con objeto de manifestarles que estaba dispuesto á facilitarles cuantos datos y noticias deseasen en lo relativo á la administración municipal.

Ha fallecido en Cádiz el Sr. D. Rafael Riaño y Lorcan, intendente ordenador de marina que fué de aquel departamento.

Dícese en Nueva-York que los ingleses han tenido la ocurrencia de invitar al séptimo regimiento de Milicia Nacional de aquella ciudad á darse un paseo á Inglaterra, á cuya efecto se cuenta que en Londres se ha abierto una suscripción de cien mil pesos para sufragar los gastos. O es el rumor falso, dice *La Crónica*, ó tiene John Bull mucho dinero de sobra y muy poca caridad, puesto que no lo invierte en socorrer á los miles de seres que se están muriendo de hambre en aquel país.

Dos hechos fundamentales, á juicio de *El Reino*, resultan en nuestras justas exigencias respecto de la república de Venezuela: el asesinato de un número mas ó menos crecido de españoles, y la espoliación de sumas mas ó menos cuantiosas. «Estos hechos por si solos, añade nuestro colega, constituyen una violación trascendental del derecho de gentes, y justifican cualquier medio, por energico que sea, para recabar satisfaccion cumplida.»

En la posibilidad de una lucha entre las dos razas que se disputan el predominio en América, cree *La Epoca*, que España solo tiene una linea de conducta que seguir: la de fortificar por cuantos medios diplomáticos se hallen á su alcance las naciones ibero-americanas.

Al banquete dado anoche por los duques de Tetuan estaban invitados los señores marqués del Duero y señora, y el señor Martínez de la Rosa, como presidentes de las Cortes; los representantes de Francia, Inglaterra, Portugal, Estados Unidos, Austria, Prusia y Dinamarca, con sus respectivas esposas: los de Cerdeña, Holanda, Bélgica, Nápoles, Santo Domingo, Brasil, y nuncio de Su Santidad: los ministros de Estado y Gracia Justicia; los de Marina, Hacienda, Fomento y Gobernación, con sus señoras; el subsecretario de Estado y su señora, los señores de Osma y de Weissenberg y el Sr. de Vivó, que también han ejercido ó jeronc cargos diplomáticos en nuestra corte. El duque de Bailén y su señora representaban á los altos funcionarios de palacio. Algunas de las personas invitadas no pudieron asistir por el estado de su salud ó el luto que llevan.

El *Pensamiento Español* reproduce los rumores referentes á la dimisión del señor ministro de Fomento. Repetimos lo que hemos dicho ya sobre este asunto: no hay asomo de fundamento para echar á volar tales especies.

El gobernador capitán general de la isla de Cuba participa con fecha 12 de diciembre próximo pasado que no ocurre novedad en aquella isla, y que su estado sanitario continúa siendo satisfactorio.

El *Clamor Público* llama la atención del señor ministro de Marina sobre la precaria situación en que van á quedar los oficiales graduados que sirven los destinos de tareas navales, una vez suprimidos los emolumentos de las capititanías de puerto, si á semejanza de lo que se ha hecho con los jefes del cuerpo general de la armada, no se les consigne una equitativa indemnización con tal motivo.

Parece que la exposición que ha diri-

gido á S. M. la diputación provincial de Valladolid en solicitud de fondos para remediar los males del país, la presentarán los señores ministro de Hacienda, general O'Donnell, Méndez Vigo y Zorrilla.

En el año ultimo ocurrieron en Valencia 3,500 defunciones, nacieron 3,612 criaturas y se verificaron 919 matrimonios. Como se vé, la población aumentó en 142 individuos.

La audiencia de Valencia despachó en el año ultimo 432 pleitos civiles, 867 gubernativos y 3,808 causas criminales.

Dice un diario de Barcelona que el señor Parcet ha renunciado el cargo de teniente de alcalde de aquella ciudad.

Las plazas de mozos del depósito hidrográfico y otras análogas, se provocarán en adelante licenciados de la clase de marinera ó de los batallones de infantería de marina.

Ha sido nombrado el teniente de navío de la escala de reserva D. Carlos Rubio de Celis, para que como ayudante de la comandancia del tercio naval de Málaga, desempeñe en las plazas menores de África el mando de los peletones de la compañía de mar de Ceuta.

Defendiendo á las órdenes militares de los ataques que les dirigen algunos periódicos, dice *La Epoca* que la Constitución de la monarquía en su art. 5º dice, que «todos los españoles son admisibles á los empleos y cargos públicos, segun su mérito y capacidad;» pero no siendo empleo ni cargo público la calidad de caballero de una orden militar, mal puede referirse á ellas la Constitución de la monarquía.

En la corte de Francia se habla mucho del nombramiento de dos grandes escuderos, que serán Mr. de la Tour du Pin y el marqués de Caux, pertenecientes á las casas mas ilustres de Francia. El primero cuenta en su linaje á la bella Félix de la Tour du Pin de la Charce, que rechazó energicamente al enemigo que en 1692 había invadido el Delfinado, por lo cual Luis XIV hizo colocar en el tesoro de San Dionisio su escudo, sus armas y su retrato, que en la actualidad se halla en Versalles. El segundo, Enrique Roger de Cachizac, marqués de Caux, es hijo del antiguo par de la restauración, y Mlle. Muguet de Vauvange, casada en segundas nupcias con el duque de Valmy. Un corresponsal del *Nord* añade, que es grande de España de primera clase por sucesión del marqués de Osuna (de Ossun, dice el corresponsal).

La diputación provincial de Tarragona ha repartido entre los pueblos que han sufrido mas daños en los viñedos á causa del oídio, cerca de 80,000 rs. que cobraban del fondo supletorio del año ultimo.

Entre las resoluciones adoptadas en la ultima sesión que celebró el sindicato de riegos de Alicante, fué una la de que se empiecen los riegos por los terrenos de los últimos regantes, en vez de empezar los turnos como ahora por los mas modernos.

La estafeta de correos de Villena ha sido declarada de quinta clase, siendo el sueldo que en este concepto corresponde á su administrador el de 4,000 rs. anuales.

Ya se han recibido en Alicante las cédulas de vecindad para repartirlas á los pueblos de la provincia.

Una correspondencia de la Habana dice que no hay exactitud en lo que dijo *El Reino* sobre la disminución de las rentas marítimas de la isla en setiembre del año ultimo, pues por el contrario produjeron un aumento de consideracion.

Quéjanse en Calatayud de las faltas que se experimentan en el servicio de correos, debidas quizás á los retrasos que ahora sufren con motivo de los temporales.

El 1º del actual han tomado posesión de sus cargos los nuevos alcaldes, á quienes S. M. se sirvió nombrar para que ejerciesen estos cargos en todas las provincias del reino. También entrarán á ejercer sus funciones en el mismo dia los nuevos jueces de paz.

Creemos muy curiosos los siguientes nuevos pormenores que da una carta de Pekín acerca del palacio de verano del emperador: «Pasados los zaguanares, se llega á un ancho patio empedrado y allí está el edificio de las grandes recepciones. Es una inmensa construcción china, adornada esteriormente de pinturas y dorados, con redes encima de las partes concavas para evitar

que los pájaros aniden allí. Entrando por la puerta central se halla un pavimento de mármol, y allí se elevaba el trono de ébano del emperador. Las esculturas del trono constituyan una verdadera obra de faraón. La plataforma estaba cubierta de un tapiz rojo claro. La izquierda de la sala estaba cubierta de una inmensa pintura que representaba los jardines del palacio de verano. Había en esta sala diferentes mesas cargadas de objetos preciosos. A la derecha del edificio se hallaba un gran número de casas bien amuebladas y provistas de sedería y objetos de lujo de toda especie. La mayor parte estaban precedidas de jardines. Enseguida veían las habitaciones del personal. La cámara mas retirada del edificio principal era en la que dormía el emperador. Un gran nicho practicado en la pared y cubierto con colchones de seda servía de lecho. Sobre la almohada imperial se veía extendido un pañuelo de bolillo y al lado, sobre una mesa, estaban dispuestas pipas y objetos de lujo chinos.

Las dos cámaras de la emperatriz estaban á la estrema izquierda del palacio y después de haberlas atravesado se hallaban lagos, grutas, pabellones y árboles magníficos. — De París dicen al *Nord* de Bruselas que no es cierto piense Rusia enviar una escuadra á Gaeta en el caso de retirarse la francesa. — El ministro de hacienda de Rusia invita por medio de los periódicos á las personas inteligentes en materia de investigaciones auriferas, á que envíen por escrito sus observaciones sobre las causas del escaso desarrollo de esta industria.

Nos dicen de Valladolid que el gobernador de la provincia se ha conducido admirablemente con motivo de la inundación de la semana anterior. Sin su celo y actividad la capital de Castilla hubiera sido teatro de tristes escenas, por el desbordamiento del Esgueva. Dicha autoridad, después de pasar dos noches sin dormir, adoptando oportunas disposiciones, estuvo todo el sábado á caballo, recorriendo las calles de la ciudad, y llevando el consuelo á todas partes.

El gobernador de Valladolid ha visitado los pueblos de su provincia que han sido inundados, proveyéndoles de pan por algunos días, y facilitándoles otros recursos. En Tudela se construyen por su orden casas de madera para que se refugien en ellas los desgraciados que han sido víctimas de la inundación. La actividad del gobernador, Sr. Aldecoa, es prodigiosa, según nos dicen; y á su celo se debe el remedio de muchas calamidades, y el que se hayan evitado otras.

El Sr. D. José Alvarez ha publicado una carta, suponiendo que la escribió á su primo D. Juan Alvarez Mendizabal, contestando á otra de *Las Novedades*, y en ella justifica el hecho de haber presentado al señor duque de Tetuan las insignias de la orden de la Torre y de la Espada, con que la reina de Portugal honró al Sr. Mendizabal. De ella trascribimos el siguiente párrafo: «No te ocultaré que este orden de cosas tiene, como todo en España, una gran oposición; pero si te diré que, además de personas de opiniones extremas, me duele ver entre ellas á algunos de los que en 1833 difilaron tu honra; á los que en 1843 apedrearon á un venerable anciano, entonces colega tuyo; á los que llamaron pastelero á Arguelles; á los que contribuyeron á traer once años de calamidades públicas; á los que en 1844 te jugaron algunas malas partidas; á los que en 1846 querían que oyese á jefes carlistas para entrar en tratos y condiciones indignas, y á algunos de los que, por no querer Milicia Nacional en absoluto, te escogulgaron del llamado credo pro

y contribuido á ésta grande impulso á nuestra marina de guerra.

—En el palacio de verano del emperador de China se encontraron varias cartas y documentos, entre ellos un despacho de San-Ko-Tszi recomendando al emperador que dejase la capital y emprendiese una partida de caza á Zhehol, en Tartaria. El emperador contestó á este despacho, que en el caso de que sus preparativos de marcha alarmaran á la población, fingiría ir á tomar el mando del ejército contra los bárbaros; pero en lugar de esto se iría á la Tartaria. Otros despachos de los ministros aconsejaban al emperador que dejase el palacio de verano y se trasladase al de la capital donde le protegerían el ejército permanente y la guardia del palacio en tanto queiendo á la Tartaria se esponía á caer en poder de los bandidos y los rebeldes. También añadían que haciendo 40 años que los emperadores no iban de caza, el palacio de Zhehol, estaría en mal estado y que el tesoro imperial estaba demasiado pobre para soportar los presentes de uso á los principios tributarios que fuesen á visitar á S. M. Créese que siendo San-Ko-Tszi aspirante al trono, se interesaba en que el emperador fuese á Tartaria para lograr sus intentos ambiciosos.

—El Diario de Barcelona publicó una correspondencia de Madrid en que se dice que los villancicos políticos que han dado á luz algunos diarios de oposición contienen rotencias y alusiones calumñosas, y que se ha abusado quizás más que nunca del derecho de escribir.

—El bey de Túnez acaba de promulgar para él y sus sucesores una constitución muy liberal, en la cual se consignan los siguientes principios: Se garantiza la seguridad completa á todos los súbditos y habitantes de Túnez, cualesquiera que sean su religión, su naturalidad y su raza. Esta garantía se estiende á las personas y los bienes. Solo habrá excepción en los casos reservados á los tribunales. Los impuestos serán proporcionales, y nadie estará exento de ellos. Se asegura la libertad de cultos, sin exceptuar el de los judíos. El ejército se reclutará por medio de sorteos. La duración del servicio militar será determinada. Se declara la libertad de comercio. Se asegura á los extranjeros el derecho de adquirir y poseer propiedades territoriales.

—El gobernador de S. M. ha pedido por el telégrafo a todos los gobernadores civiles que remitan con toda urgencia relación detallada de los daños causados por la inundación á las personas menos acomodadas.

—El ayuntamiento de Zaragoza envía á Madrid á una comisión para esponer al gobierno sobre el emplazamiento de la estación del ferro-carril.

—Ayer no ocurrió novedad en la plaza de Cea.

CRIMENES Y DESGRACIAS

—Justicia y santidad.

En uno de los trenes del ferro-carril de Zaragoza, fueron confundidos desde Tarazona á Manresa, el 29 del mes último, los presos pertenecientes á aquel partido, para ser depositados en la nueva cárcel.

—Una joven de veinticuatro años se arrojó desde un terrado á la calle en Barcelona, el 30 por la mañana, quedando muerta en el acto.

—Hoy no hemos recibido periódicos de Francia ni Bélgica, porque corresponden al 1.º dia en que dejan de publicarse.

—Ha sido tanta la nieve que ha caído en Paris, que uno de estos días se desprendió de uno de los tejados de la calle de San Nicolás de Antin, una bola de nieve tan sumamente grande, que al chocar con una joven la arrojó al suelo y trastornó hasta el punto de tenerla que levantar y conducir á una casa inmediata, para que volviera en si del espanto que le causó verse atrapada por aquella avalancha.

—En la inundación ocurrida en el pueblo de Pollos dicen que prestaron servicios meritorios los guardias civiles que residían en él.

—La diputación provincial de Valladolid ha elevado una exposición al gobierno de S. M. rogándole que del fondo de calamidades públicas destine la mayor suma posible á remediar en cuanto sea dable la desgracia de los habitantes de aquella provincia, que tantas han sido y de tal naturaleza, como no se habían conocido iguales en el país.

—En San Pedro de Latarce han sido destruidas muchas heredades, y todas las casas que había paralelas al río.

—El puente de Simancas ha sufrido deteriorios de consideración, los cuales se estaban reparando en lo posible el 29, para que no quedase cortado el tránsito por él. También el puente de Valdestillas está amenazando ruina.

—Otra vez volvieron á crecer el Duratón y el Duero el 28, causando nuevos estragos. Los almacenes de una fábrica de harinas fueron destruidos, llevándose las aguas sobre 7,000 fanegas de trigo y 5,000 arrobas de harinas que había en ellos. Una fábrica de rubia, propiedad del mismo dueño de aquellos fue igualmente destruida.

—El gobernador civil de Valladolid ha escrito al señor ministro de Hacienda, diputado á Cortes por Peñafiel, para que trabaje en favor de los destruidos intereses de aquellos pueblos.

—También en Toro ha causado estragos la crecida y desbordamiento del Duero. En dos casas de la huerta quedaron aisladas hasta trece personas, y nadie se atrevía á prestarles el auxilio o que necesitaban porque el único barco chuelo que había disponible para ello, no se consideraban capaces de manejarlo las gentes que presenciaban la angustia de aquellas desgracias. Al fin cuatro pescadores, cuyos nombres merecen consignarse, llamados Angel Palomino, Agustín Palomino, Rodrigo Alonso y Antonio Ibaez, se lanzaron en la débil embarcación, con arrojo y abnegación dignas de un premio, consiguieron extraer de la critica situación en que se hallaban á las trece personas referidas.

—De Dueñas es el 28 con fecha 31 de diciembre: «El puente de Cabezon no ha sufrido ningún daño con la inundación; pero los puentes colgantes de esta, el de piedra de Tariego, el de la misma construcción de Villamuriel y el de San Isidro en la carretera, estos dos últimos sobre el Carrion y los otros dos sobre el Pisuerga, han padecido mucho. El de Tariego y Villamuriel los han cogido, y los dos de Dueñas, aunque no han sufrido nada de esto, han tenido en el mayor cuidado á los ingenuos; no se puede tener seguridad todavía. A última hora se dice que el colgante ha sido aislado por una de sus cepas, pues el agua ha ido quitando la tierra en derredor hasta haber hallado la grieta en los cimientos.»

—En los días 21 y 22 del mes último fueron puestos en la cárcel de Málaga trece hombres como autores de varios delitos.

—El puente del Rey inmediato á Málaga ha sufrido la rotura de dos de sus ojos á causa de una fuerte avería.

—A consecuencia de la variación de itinerario que tiene en que linear los correos por la rotura de la vía férrea, el administrador de Sevilla ha cambiado las horas de salida de aquellos para la mejor combinación del servicio.

—El 25 naufragó una de las barcas pesqueras que salieron por la noche de Motrico, perdiendo ocho de los diez individuos que la tripulaba. Los otros dos fueron recogidos por otra barca.

—Tanto la crecida del Ebro como la del Pisuerga han sido por Valladolid mayores que las conocidas hasta ahora; sin embargo, como las medidas de precaución que se tomaron fueron tan prontas como acertadas, la inundación no ha sido tan grande como en 1855.

—La línea telegráfica de Valladolid á esta corte quedó en suspensión de funcionar ayer, hallándose ya compuesta en el puente de Bocellos, que es el punto donde más surgió.

—La compañía del ferro-carril del Norte ha mandado construir dos grandes barcas, que se situarán en el punto donde estaba el gran viaducto sobre el Duero, a dos leguas de Valladolid, y por medio de ellas, trasbordando mercancías y pasajeros, se restablecerá la comunicación de la vía entre aquella ciudad y San Chidian. La construcción del nuevo viaducto es una obra de gran consideración, en la cual se emplearán muchos meses y muchos miles de duros.

—Admitió por real decreto de 28 de diciembre á D. Emilio Bernar la dimisión que ha hecho del cargo de vocal del Consejo de sanidad del reino, ha sido nombrado para esta vacante el catedrático de la facultad de filosofía y letras de la Universidad central D. José López de Uribe, por decreto de la misma fecha.

—Ha sido confirmada por el Consejo Real la negativa del gobernador de Málaga para procesar á D. Juan de Fleres, teniente de alcalde de Benahavis.

—En igual forma lo ha sido la negativa del gobernador de la provincia de Vizcaya para procesar al alcalde de Baracaldo don Cosme de Gurostiz.

—Pollos, Villamerciel y San Miguel del Pino, en la provincia de Valladolid, y algunos otros han sido horrosoamente desmontados. El desbordamiento de los ríos ha llevado multitud de casas, artefactos, ganados y cereales, amenazando ruina.

—No se pueden apreciar todavía con exactitud las perdidas en toda la provincia, pero se calculan en muchos millones.

—Ha sido absuelto libremente, sin que le sirva de nota en su reputación y fama la formación de esta causa, D. Ramón de Dolagarcay, tercenista de tabacos que fue de esta corte en el año de 1856, procesado por suponerse cómplice en el desfalco ocurrido en la recaudación del timbre particular.

—En la provincia de Palencia se han arruinado algunos puentes y varias obras del canal de Castilla.

—En la provincia de Valladolid se han llevado las aguas el puente de Herrera del Duero, el de Boecillo, en la carretera general, y el principal viaducto del ferro-carril, á dos leguas de Valladolid. La linea está completamente interceptada y suspendida la explotación.

—En Benicarló fué asesinado el 25 de diciembre último, Ramón Martín, soldado del regimiento de Asturias, que se hallaba con licencia temporal. El matador está ya en poder de los tribunales. También en Villareal ha muerto, á consecuencia de una herida que recibió en el cuello, Bautista Moreno y Jordá, habiéndose apoderado la guardia civil del que se la infirió.

—Las aguas del Pisuerga se elevaron en la provincia de Valladolid, en la semana anterior, 46 pies sobre el nivel natural, y 58 las del Duero.

—El 28 del mes último se fundió la vega de Calatayud, sufriendo los labradores pérdidas de consideración. También arrastraron las aguas muchas maderas de las acopiladas para las obras del ferro-carril. El río Jalón creció tanto, que hace años no se había conocido otra crecida igual.

—Hace pocos días que un carabineiro de destacamento de Huesca se apropió mil reales en ocasión de trasladar los fondos desde la tesorería á la caja del cuerpo. Aunque la cantidad fué devuelta, se está investigando la oportuna sumaria para juzgar en consejo de guerra al delincuente.

—En París la semana última ha sido horriblemente fecunda en suicidios; seis personas han concluido con su existencia por medio del carbon, y dos con ayuda de armas de fuego.

—Por el ministerio de Fomento, se ha dispuesto que se anuncie por el término de 40 días la subasta de concesión del ferro-carril, servido con fuerza animal, de Carcagente á Gandia, sobre la base de la proposición de D. Vicente Alcalá de Olmo, de tornarla con sujeción al proyecto, tarifa y condiciones aprobadas por reales órdenes de 16 de abril, 3 de agosto y 18 de octubre últimos.

—Hallase en esta corte el célebre relojero francés, M. Oudin, cuyo viaje ha tenido por objeto traer dos magníficos relojes para S. M. la Reina y el Rey. El de S. M. la Reina es de menor diámetro que un real de vellón, á pesar de lo cual está construido con igual solidez que los de gran dimensión, y tiene en su mecanismo una rueda más que ha sido necesaria en tan corto tiempo para que le dure la cuerda 24 horas.

—La entrada de trigo en Madrid en el día de ayer, ha consistido en 2,130 fanegas, 2,926 arrobas de harina, 5,275 de carbón, 103 vacas, que comparten 44,602 libras de peso, 491 carneros, que hacen 11,025 libras y 239 ceballos.

—En los días 27, 28 y 29 del mes último se pescaron en las aguas de Ondara 4,000 arrobas de besugo, vendiéndose desde 24 hasta 40 rs. arroba. En el puerto de Motrico entraron en los mismos días 2,000 arrobas del mismo pescado, haciendo las ventas á iguales precios.

—A pesar de la revuelta situación política de los Estados Unidos no se cree que influya mucho en la vida comercial de la isla de Cuba, sin embargo de los muchos negocios que se hacen con aquel país.

—El capitán general de Cuba convocó en el mes último una junta de personas notables de la Habana, en la cual se acordó la emisión en bonos del Banco español de 4,000,000 de pesos fuertes que es la mayor suma que el gobierno concedió á aquel establecimiento.

—A juicio de La Iberia, el Sr. Figuerola ha prestado un eminentísimo servicio á las industrias y al comercio, con la proposición de ley relativa á los buques mercantes.

—La España elogia la real orden ejecutiva por el ministerio de Marina, de que nuestros lectores tienen conocimiento, haciendo un llamamiento á todos los fabricantes nacionales para que presenten en el Museo naval las muestras de sus productos que puedan tener conveniente aplicación á las atenciones de la armada.

—En el mercado de París predominó el alza en la semana última; la falta de harinas era grande, viéndose los panaderos apurados para cubrir las necesidades diarias de la población. A causa del mal tiempo que ha reinado, que ha puesto los caminos intransitables, los mercados han estado poco surtidos y hubo una alza de 50 á 75 céntimos por hectolitro; el precio comercial del trigo en todo el rango puede considerarse cotizado de 29 á 30 francos los 100

kilogramos; en los mercados del alto Sena, de Montereau, de Bray y Sens, son más bajos los precios; así es que París se salta de los trigos de aquella comarca.

—El 31 de diciembre último contaba el Banco de Santander con un capital de 79,721,500 rs. 51 cént.

—La sociedad especial minera de la Buena Fé en Fembuena, requiere para el pago de los dividendos pasivos por segundo requerimiento, á D. Antonio Ferriz, por la acción núm. 55, por 60 rs.; D. Arturo Verr Artega, por la núm. 22, por 180 rs.; D. Bartolomé Martín, por la núm. 54, por 60 rs.; D. Francisco Domingo Lluch, por las núms. 28, 87, 94 y 100, por 150 rs.; don Juan Rojas, por la núm. 183, por 220 rs.; doña María Soledad Artega, por la número 7, por 180 rs.; doña Ramona Ariaga, por las núms. 132 y 134, por 120 rs.; don Cipriano Lorente, por las núms. 106, 107, 108 y 113, por 210 rs.; D. Ignacio Hernández, por la núm. 44, por 30 rs.; D. José Soejano, por la núm. 183, por 60 rs.; don Vicente Baranda, por la número 159, por 60 rs.; D. Pedro Villa, por las núms. 93 y 117, por 120 rs.; y D. José Antonio Campos, por la núm. 110, por 60 rs.; y por tercero, á D. Ignacio Hernández, acción número 44, por 60 rs., y D. Vicente Baranda, acción núm. 159, por 400 rs.

—A propuesta del Sr. Rectorillo, la junta directiva de la Asociación para la reforma agrícola ha acordado establecer una conferencia semanal pública y gratuita, en la que se espondrá la necesidad de la reforma de los aranceles. Cada conferencia será dada por uno de los individuos de la Asociación de manera que el público podrá oír cada noche la voz de alguno de los hombres inteligentes que en ella están inscritos. Oportunamente daremos á conocer a nuestros lectores el día, lugar y hora en que deberán celebrarse estas conferencias, que sin duda han de estar muy concurridas.

—Por el ministerio de Fomento, se ha dispuesto que se anuncie por el término de 40 días la subasta de concesión del ferro-carril, servido con fuerza animal, de Carcagente á Gandia, sobre la base de la proposición de D. Vicente Alcalá de Olmo, de tornarla con sujeción al proyecto, tarifa y condiciones aprobadas por reales órdenes de 16 de abril, 3 de agosto y 18 de octubre últimos.

—Paro, según noticias de uno de nuestros colegas, que están muy adelantadas los trabajos por personas competentes, para la creación inmediata de una gran empresa promulgadora de obras literarias, publicaciones periódicas, seguros mutuos y primas de toda especie y otros objetos análogos, que debe acelerar el movimiento intelectual y industrial de nuestro siglo en esta parte, de un modo pasmoso, poniéndonos á la altura de las naciones más cultas, que tocan hace muchos años los beneficios resultados del establecimiento de estos grandes centros de propagación de los adelantos de la inteligencia y la actividad, que es el mas honroso atributo de la humanidad contemporánea.

—El Sr. D. Eugenio de Ochoa, se ocupa en la actualidad, en París, en escribir la Historia parlamentaria de España, que dará en breve á la prensa. Dicen de aquella ciudad que su obra excitará mucho interés, porque además del mérito literario está escrita con imparcialidad y exactitud.

—Dijo de París, que dentro de pocos días saldría para Madrid el compositor Barberini, después de haber retirado su zarzuela El libro mi mujer y el negro del teatro de la Ópera cómica, en donde estaba admitida.

—El maestro español no ha querido ceder á las muchas exigencias de la empresa francesa, porque allí no son galantes con los extranjeros como lo somos en España.

—No sucedió así con el Sr. Allary, cuando

puso en escena en el teatro Real su ópera para ejecutarla solo dos veces.

—El Sr. D. Eugenio de Ochoa, se ocupa en la actualidad, en París, en escribir la Historia parlamentaria de España, que dará en breve á la prensa. Dicen de aquella ciudad que su obra excitará mucho interés,

porque además del mérito literario está escrita con imparcialidad y exactitud.

—Por el ministerio de Fomento, se ha dispuesto que se anuncie por el término de 40 días la subasta de concesión del ferro-carril, servido con fuerza animal, de Carcagente á Gandia, sobre la base de la proposición de D. Vicente Alcalá de Olmo, de tornarla con sujeción al proyecto, tarifa y condiciones aprobadas por reales órdenes de 16 de abril, 3 de agosto y 18 de octubre últimos.

—Paro, según noticias de uno de nuestros colegas, que están muy adelantadas los trabajos por personas competentes, para la creación inmediata de una gran empresa promulgadora de obras literarias, publicaciones periódicas, seguros mutuos y primas de toda especie y otros objetos análogos, que debe acelerar el movimiento intelectual y industrial de nuestro siglo en esta parte, de un modo pasmoso, poniéndonos á la altura de las naciones más cultas, que tocan hace muchos años los beneficios resultados del establecimiento de estos grandes centros de propagación de los adelantos de la inteligencia y la actividad.

—En el teatro de la Gran Ópera, en París, están animadísimos este año los bailes de máscaras. En aquel local, teatro de los triunfos de las Rigolboches y Alices, se reúne cada sábado la sociedad más alegre,

mas bulliciosa y mas divertida, que tiene París. Desde las doce de la noche á las cinco de la mañana no cesan un momento mas de 800 parejas de bailar, de guitar y de al

DIARIO DE LAS FAMILIAS, DE AVISOS Y NOTICIAS LOCALES DE MADRID.

NOTICIAS.

Santo de mañana.—La adoración de los Santos Reyes.

Cultos.—Jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia parroquial de San Ginés, donde por la mañana habrá misa cantada con sermon que dirá D. Gregorio Melero; por la tarde se cantarán completas, haciendo procesión del Santísimo antes de reservar.

Misa mayor.—En las parroquias San Isidro, Capilla de Palacio, San Antonio de los Portugueses, Nuestra Señora de Gracia, Loreto, Oratorio del Olivar y Beaterio de San José (calle de Atocha.)

Ejercicios espirituales.—Se practicarán por la tarde con sermon en San Millán, San Justo, Servititas, Arrepentidas y Caballero de Gracia y por la noche en Italianos, Oratorio del Olivar, San Ignacio y Menserrat. En todas estas iglesias se hará por conclusión la adoración del Niño Jesús, durante la cual se cantarán villancicos y pastorelas.

Visita de la Corte de María.—Nuestra Señora de Atocha en su iglesia ó la de Covadonga en San Luis.

Acreedores del Estado.—Los que lo son por débitos procedentes de la deuda del personal, incluidos en los números 81,993 al 81,071, se presentarán por si ó por persona autorizada en la dirección de la misma para reejer los créditos.

Reapertura en palacio.—Se participa por la camarera mayor de palacio á las señoras que puedan concurrir á ella, que S. M. recibirá mañana de cuatro y media á seis y media de la noche, con traje redondo, escotado y manga corta.

Substituto.—Se necesita uno; darán razon, Sordo, 27, portero.

Domicilio.—Se desea saber el de D. Martín J. Erice, D. Benito, D. Francisco, doña Margarita, don Joaquín y D. Alfonso Giménez de Cisneros, Hortaleza, 53, segundo

izquierda; de doña Isabel Pinto y D. Francisco Pardina, Fuencarral, parador de Madrid.

Escríbientes.—Se necesita uno, calle de Sevilla, 14; otro, Lope de Vega, 10.

Compras.—Dos censos sobre buenas fincas en esta corte, Cádiz, 6, bajo.

Ventas.—Dos grandes batallas de la escuela italiana, Estrella, 7, bajo; veinte fanegas y diez tintas de madera, Bastero, 15 y 17; una casa que produce mas de 30,000 rs., escribano D. Isidoro Hernández; cama dorada de matrimonio, Barco, 18; cría de hueso de aceituna Cava baja, 39; taberna; piano, Colmillo, 8, principal.

Prestamo.—Setenta con la se gura hipoteca de 200,000 rs. al 6 por 100, escribano D. Isidoro Hernández.

Sociedad de desagüe y explotación de minas en Sierra Almagrera.—Celebra junta general el dia 7 á las doce de la mañana, en la calle de la Salud, núm. 14, cuarto segundo izquierda.

Director moral ó administrador.—Hay uno, Gato, 6, tercero.

Cocineras.—Se necesitan San Agustín, 2, segundo; Mayor, 16, tienda.

Dependiente.—Se necesita uno, Desengaño, 22.

Doncellas.—Se necesitan, Libertad 23; Vitoria 6 y 8.

Portería ó mayordomía.—Se solicita, Arco de Santa María, número 27, boardilla.

Nodrizas.—Las hay, Leganitos, 8, parador de Gilimon; Espoz y Mina, 1.

Pérdidas.—Una carta, Esparteros 1; una cartera, Carretas 41, platería; privilegios originales de juros, Fuencarral, 2, portería.

Hallazgo.—Un perro inglés, mixto de caza, Alcalá, 56, portería.

Mercado.—El vino y las patatas han sido los únicos artículos que han sufrido variazion, tomando las precios del dia 2, ó sea de 10 á 12

cuartos el cuartillo del primero y de 2 á 2 1/2 cuartos la libra de las segundas; por consecuencia han bajado estos artículos con relación 1 dia anterior.

Subastas.—La de 80,000 codos cúbicos de pino Salgariego de Segura, para los arsenales de la Carraca y Cartagena, sirviendo de base las condiciones de la anterior excepto las 6.^a y 7.^a que se han modificado en la junta consultiva de la Armada el 24 del corriente; la de las obras que aun restan en las leguas 51, 53, á 57, de la carretera de Albacete á Cartagena, presupuestadas en 4 244,539,86 céntimos para 1.^o de febrero.

Fallecimientos.—Han pasado á mejor vida D. Pablo Alonso de la Avecilla, auditor general de guerra y diputado de las Cortes constituyentes; el señor conde viudo de Montalegre de la Rivera, antiguo diplomático, y el Sr. D. Lázaro Ulibarri.

Capilla pública.—El domingo la habrá verificándose la ofrenda de los tres cáliz con oro, incienso y mirra, y como de costumbre, el traje que viste S. M. la Reina, pasará á ser propiedad del señor duque de Hijar, heredero de los condes de Rivadeo.

ANUNCIOS.

COMERCIO Y SASTRERIA.

Calle de la Caza, núm. 5, cuarto principal, y costanilla de Santiago, núm. 1, principal, inmediato á Platerías. Se sigue haciendo trajes completos de invierno: gabán, chaleco y pantalón de pantencur, de novedad, á 360 rs., y de castor ó chinilla, chaleco de lana y pantalón de satén, á 400 rs.

Hay generos del reino y extranjeros.—(7 m. t. 1—1)

PRIMERA ENSEÑANZA.

EN el colegio de niños situado en Puerta de Moros, núm. 7, cuarto principal. Se enseñan todas las

materias que comprende la instrucción primaria elemental y superior. Se admiten internos y medio internos y permanentes.—(1 m. t.)

EN UNO DE LOS MEJORES sitiios de esta corte se ceden una sala y dos gabinetes, para uno ó dos caballeros. El encargado del kiosko luminoso del Buen-Suceso, dará razón.—(1 m. t.)

QUE BARATURA.—UNA

Caja de papel inglés superior, que no se cala, canto dorado, cien sobres, veinticuatro plumas, un porta-plumas, dos lapiceros, dos barras de lacre, un frascuito de tintura de color, una caja de polvos, otra de oblesas, una pastilla de jabón de olor, todo 16 rs.; sin dorar el papel, 15 rs. Se regulan un par de gemelos.

Calle de Alcalá, números 6 y 8. (3 m. t. 1—1)

FAISANES.—ACABA DE LLEGAR la segunda remesa de faisanes de Alemania, y para su pronto despacho se darán á 70 rs. uno.

Jacometrezo, núm. 7 y 9. tienda. (D. 00, 00, 00, 1^o y 5^o)

UNA SEÑORA VIUDA, CON SU criada, desea dos pupilos.

Corredora baja de San Pablo, número 33, cuarto segundo izquierda.

COLOCACION.—SE RECIBIRÁ

para criado de un establecimiento industrial á un joven de 16 á 18 años en donde se le enseñará un arte que le será útil al poco tiempo: se necesita tener quieto le abebe para ser recibido. Calle del Desengaño, núm. 22, portería.

LA LECTURA PARA TODOS.

EL Semanario ilustrado. Novelas, viajes, literatura, historia, etc. etc.

Al empezar el año 1861, tercero de la publicación de La lectura para todos, nos anima igual deseo y propósito de seguir, no solo del propio modo que los años anteriores, sino que, vencidos los obstáculos que siempre encuentra toda publicación al principio, todavía est

peramos darle mas interés y satisfacer mas los deseos del público.

Tenemos ya preparados trabajos interesantísimos de todo especie, y entre otros la novela, que tanta aceptación tiene y que ha merecido la traducción en todas las lenguas, *Marco el Maloquin*, por Ernesto CAPENET, ilustrada con 28 grabados; otra de AIMARD, *Los Piratas de las praderas*, con grabados, de la que creemos escusada hacer ningún elogio, por ser ya conocido de nuestros lectores el Cooper de nuestros días; la novela original del vizconde de San Javier, titulada *Genio y desventura*, que de seguro no dejará de agradar sobre manera á nuestros lectores: seguiremos con el bello *Curso de literatura*, del celebre LA MARTINEZ, y los *Viajes*; y en la parte de utilidad, publicaremos la obra de Mathieu de DOMBASLE, *Calendario del buen cultivador*, con grabados; obra importante, que por todo elogio diremos que se han hecho diez ediciones, y la ultima es del año 1860. También tenemos preparada la importante e indispensable á todas las clases de la sociedad, titulada *Manual popular de gimnasia de sala, médica e higiénica*, del profesor SCHREBER, acompañado de 45 grabados, para que cada uno pueda ejercitarse por sí mismo. Así que nuestro SEMANARIO puede considerarse como una *Biblioteca de utilidad y recreo* para todas las clases de la sociedad.

Precio para el año 1861: Cada número, de 16 páginas, 48 columnas y 4 grabados, tomado en la administración, 6 cuartos, ultimatum del barato.—Por suscripción, en Madrid, llevado á domicilio, un año, 38 rs., en provincias, franco el porte, un año, 48 rs.

Se suscribe directamente en la administración, librería de Carlos Bailly-Bailliére, calle del Príncipe, número 11, remitiendo en carta franca su importe, sea en libranzas de la Tesorería central, giro mixto de Uhagon, y por último, en sellos de franqueo; también puede hacer-

se por los libreros, corresponsales ó administradores de Corres.

SE NECESITA UN MATRIMONIO con poca familia para una porteria; en la calle del Olivares número 12, cuarto principal darán razon.

STABAT MATER, PARA DOS STIPLES, tenor, bajo y coro, ejecutado dos veces en la Real capilla y dedicado á S. M. la Reina, por don Joaquín Velazquez, edición de cancio n y piano.—Primera suscritora y protectora de la obra, S. M. la Reina.

La obra constará de nueve entradas de 16 páginas, á 10 reales cada una.

Cada ocho días se repartirá una entrega. La primera en 10 de enero próximo.

Las suscripciones de provincias deberán hacerse, en libranza sobre correos, a cualquiera de los puntos siguientes:

Puntos de suscripción en Madrid.—En casa del autor, calle del Arco de Santa María, 19, tercero derecha.—Almacén de música de Romero, Arenal, 20.—C. Moro, Puerta del Sol 5.

En los puntos de suscripción se darán prospectos.

Las piezas de que consta la obra son:

1. Introducción concertante.
 2. Aria de tenor.
 3. Duo de típles.
 4. Aria de bajo.
 5. Recitativo y plegaria, tenor y coro.
 6. Cuarteto.
 7. Cavatina de típles.
 8. Aria con coro. Típles.
 9. Cuarteto.
 10. Final. Fuga.
- (1 m. t. 1—1)

SE NECESITA UN PROFESOR

de matemáticas y un capellán, debidamente autorizados, para explicar asignaturas de segunda enseñanza. Carrera de San Gerónimo, número 40, principal.

LOTERIA MODERNA.—ESTRACCION ESTRORDINARIA CELEBRADA HOY 5 DE ENERO DE 1861.

NUMEROS TOMADOS A LA VOZ, Y DE CUYA COMPLETA EXACTITUD AUNQUE MUY CUIDADA NO PODEMOS RESPONDER.

Núm. prs. Ps. fs.	Núm. prs. ps. fs.	Núm. prs. pr. sf.	Núm. prs. Ps. fs.														
6012..	75	2240..	75	4023..	75	3757..	75	16173..	75	22520..	75	2469..	75	8318..	75	29057..	75
12178..	75	26425..	75	25916..	75	6187..	75	5084..	75	21466..	75	10315..	75	22823..	75	3979..	75
1604..	75	171..	75	25291..	75	27357..	75	9161..	75	5423..	75	3115..	75	923..	75	8925..	75
7854..	75	21402..	75	23697..	75	27439..	75	3589..	75	11681..	75	8668..	75	11343..	75	4255..	75
15026..	75	3435..	75	10359..	75	17395..	75	6994..	75	7703..	75	18203..	75	19669..	75	17907..	75
23327..	75	4618..	75	27034..	75	1065..	75	22870..	75	15897..	75	15657..	75	9804..	75	20625..	75
15324..	75	15532..	500	24490..	75	17034..	75	41021..	75	26160..	75	28237..	75	2014..	75	17261..	75
13648..	75	2286..	75	16278..	75	22066..	75	13254..	75	2630..	75	2716..	75	27999..	400	26816..	75
15258..	75	15530..	75	25419..	75	29331..	1000	7451..	75	23243..	75	29500..	75	10840..	75	13240..	75
11856..	75</td																